



## Línea 13

### BRUGADA DEJA AL ÚLTIMO A TLÁHUAC

•Hasta el momento la jefa de Gobierno electa de la CDMX, **Clara Brugada**, no se ha reunido con tres de los 16 alcaldes de la capital del país. Dos de ellos son los de Cuauhtémoc y Alvaro Obregón, **Alessandra Rojo de la Vega** y **Javier López Casarín**, respectivamente, debido a que las autoridades electorales aún no determinan qué va a pasar ahí. Sin embargo, llama la atención que la próxima mandataria no se haya reunido con **Berenice Hernández**, alcaldesa de Tláhuac. Si bien Brugada Molina ha encabezado eventos en la demarcación, el encuentro no se ha dado y algunos habitantes de la demarcación se preguntan si es porque Berenice forma parte del equipo de **Rigoberto Salgado**, quien en su momento apoyó a **Omar García Harfuch**.

### UN SECRETARIO DEL TRABAJO SIN "CHAMBA"

•Quien hoy fue a "cerrar ciclos" al Congreso capitalino, fue el todavía secretario del Trabajo, **José Luis Rodríguez Díaz de León**, pues nos dicen no ha recibido invitación alguna de Clara Brugada, ni de **Claudia Sheinbaum**, para unirse al Gobierno local o federal. Quien lo conoce comenta que la situación es por los repentinos cambios que sufrió el bueno de Pepe, pues convenció a muchos para que lo siguieran en su cruzada. Pero ahora que a todos los perjudicó por su mala decisión, simplemente los abandonó a su suerte, porque confiaba en que **Claudia Sheinbaum** lo llamaría. Ante este panorama **Don José Luis** tendrá que buscar los apovos de los programas sociales que impulsó para los desempleados de la capital del país.

### NÉSTOR NÚÑEZ... ¿A BANOBRAS?

•A 16 días de rendir protesta como diputado local de Morena, el ex alcalde de Cuauhtémoc, **Néstor Núñez López**, anunció que pedirá licencia "definitiva" para separarse del cargo. El anuncio se hará oficial en la sesión ordinaria de este miércoles ante el Pleno del Congreso de la CDMX, por lo que, de aprobarse y nadie duda que así ocurrirá, rendirá protesta su suplente, **Alberto Vanegas Arenas**. Nos cuentan que el muchacho de **Ricardo Monreal** irá a la dirección general de Banobras, como se dijo desde un principio. Ahora falta que la presidenta electa, **Claudia Sheinbaum Pardo**, lo haga oficial. Con esto, ya son dos diputados locales de Morena que piden licencia en tan corto lapso. ¿Quién seguirá? Están abiertas las apuestas.